Le Télégramme

www.letelegramme.com Tél. 09.69.36.05.29. / 7 voie d'Accès au Port, 29672 Morlaix / Directeur de la publication : Edouard Coudurier



16 Lanmeur

Mardi 30 octobre 2012 Le Télégramme

Collège. Les élèves apprennent la sérigraphie

La semaine dernière, les élèves de 4° et de 3° du collège Aux Quatre-Vents ont bénéficié de la présence d'Antoine Ronco, sérigraphiste en résidence d'artiste à l'espace d'art contemporain. Ce dernier leur a présenté, dans un premier temps, la technique de la sérigraphie, lors de cours théoriques. Les collégiens sont ensuite passés à la pratique, lors d'ateliers animés par l'artiste.

De la création à l'exposition

« La technique est assez simple. Elle permet l'impression de couleurs sur divers matériaux. On utilise des transferts, des sortes de pochoirs et une toile de nylon ten-



Les élèves de 4° s'exercent à la technique, sous l'œil attentif d'Antoine Ronco (à droite).

due sur un cadre. Il n'y a donc pas besoin de matériel important », souligne l'artiste.

Les 3º ont travaillé sur des affiches, en lien avec les deux pièces de théâtre étudiées dans l'année. Il s'agit d'Antigone, d'Anouilh, et de Roméo et Juliette, de Shakespeare. Quant aux élèves de 4°, ils ont présenté leur travail, tiré des personnages des Misérables, de Victor Hugo, sous forme de livre accordéon. Les créations ainsi réalisées ont été exposées, le weekend dernier, au 7º Salon de la petite édition, Multiples, à Morlaix. Au prochain trimestre, dès février, l'espace d'art contemporain du collège accueillera Brigitte Mouchel, poète-plasticienne.